



La junta escolar del VA pagará \$575,000 y cambiará políticas para poner fin a la demanda de ADF en nombre de un maestro despedido injustamente

La conclusión exitosa para el ex profesor de secundaria Peter Vlaming se produce después de que la Corte Suprema de Virginia restableciera su caso

Lunes 30 de septiembre de 2024

RICHMOND, Va. – Para resolver una demanda interpuesta por los abogados de Alliance Defending Freedom que representan a un ex profesor de secundaria de Virginia que fue despedido por evitar el uso de pronombres para referirse a uno de sus estudiantes, la Junta Escolar de West Point ha acordado pagar 575.000 dólares en daños y honorarios de abogados. Además, la junta escolar borró de su expediente el despido de Peter Vlaming y, aparte del acuerdo de conciliación, cambió sus políticas para ajustarse a las nuevas [políticas educativas de Virginia establecidas por el gobernador Glenn Youngkin que respetan la libertad de expresión fundamental y los derechos de los padres. El acuerdo sigue a la histórica opinión](#) de la Corte Suprema de Virginia del pasado mes de diciembre a favor de Vlaming, que afirma que la Constitución de Virginia contiene sólidas protecciones a la libertad de expresión y al libre ejercicio de los empleados públicos.

"Peter no fue despedido por algo que dijo; fue despedido por algo que *no podía* decir. La junta escolar violó sus derechos de la Primera Enmienda según la Constitución de Virginia y la ley de la Commonwealth", dijo el asesor principal de ADF, Tyson Langhofer, director del Centro para la Libertad Académica de ADF. "Como profesor, Peter era un apasionado de la materia que enseñaba, era muy querido por sus alumnos e hizo todo lo posible por satisfacer sus necesidades y peticiones. Pero no podía, en conciencia, decir mensajes que sabía que no eran ciertos, y ninguna junta escolar ni funcionario del gobierno puede castigar a alguien por ese motivo. Nos complace haber resuelto este caso de manera favorable en nombre de Peter y esperamos que otros funcionarios del gobierno y de las escuelas tomen nota del alto costo que implica no respetar las libertades protegidas por la Constitución de los estadounidenses".

"Me despidieron injustamente de mi trabajo de profesora porque mis creencias religiosas me pusieron en una situación de conflicto con los administradores escolares que exigían que los profesores adhirieran a *una única* perspectiva sobre la identidad de género: la que ellos preferían", dijo Vlaming. "Me encantaba enseñar francés y traté de complacer a todos los estudiantes de mi clase, pero no podía decir algo que violara directamente mi conciencia. Estoy muy agradecido por el trabajo de mis abogados de Alliance Defending Freedom para llevar mi caso a la victoria, y espero que ayude a proteger los derechos fundamentales de la Primera Enmienda de todos los demás profesores y profesoras".

Los abogados de ADF presentaron la demanda contra la junta escolar en septiembre de 2019. Vlaming enseñó francés en el distrito durante casi siete años. La junta escolar de West Point lo despidió después de que declaró que no podía, en conciencia, cumplir con la exigencia del superintendente de que se refiriera a uno de sus estudiantes utilizando pronombres incompatibles con el sexo del estudiante. Vlaming intentó complacer al estudiante utilizando constantemente el nuevo nombre preferido del estudiante y evitando el uso de pronombres por completo. Pero los funcionarios escolares le ordenaron que dejara de evitar el uso de pronombres para referirse al estudiante, incluso cuando el estudiante no estaba presente, y que comenzara a usar pronombres incompatibles con el sexo del estudiante.

En diciembre, la Corte Suprema de Virginia [dictaminó](#) que restablecería la demanda de Vlaming después de que un tribunal inferior desestimara su caso. En su opinión, el tribunal superior de la Commonwealth escribió que la Constitución de Virginia "busca proteger la diversidad de pensamiento, la diversidad de expresión, la diversidad de religión y la diversidad de opinión".

Shawn Voyles, uno de los más de 4.800 abogados de la Red de Abogados de la ADF, actuó como abogado adjunto en nombre de Vlaming.

A la luz del acuerdo de conciliación, los abogados de la ADF presentaron una [desestimación voluntaria](#) del caso, *Vlaming v. West Point School Board*, el lunes.

- Guía de pronunciación: Vlaming (VLAM'-ing), Langhofer (LANG'-hoff-ur)

El Centro para la Libertad Académica de la ADF se dedica a proteger la Primera Enmienda y las libertades relacionadas para estudiantes y profesores, de modo que todos puedan participar libremente en el mercado de ideas sin temor a la censura del gobierno.

#
